
Sine Qua Non

Région et Vignobles

Le Syrah Eleven Confessions 2018 provient du vignoble  propriété du domaine dans
l’AVA Sta. Rita Hills, sur la  Central Coast californienne. Cette région est marquée par
un  climat maritime frais, influencé par l’océan Pacifique tout proche, et par des
chaînes de montagnes orientées est-ouest — une particularité géologique qui canalise
les brises fraîches et prolonge la maturité des raisins.

Les sols du vignoble, composés de  limons sableux et d’argiles, assurent un drainage
optimal et participent à la  concentration naturelle des baies. Les  basses
températures matinales et les longues saisons de croissance permettent une  
maturation lente, favorisant à la fois la profondeur aromatique, l’acidité vibrante et la
densité colorante. Chaque rang est cultivé avec une précision extrême, selon une
viticulture raisonnée et à faible rendement.

Eleven Confessions Syrah 2018
Californie, Etats-Unis

Véritable vin culte de la Central Coast californienne, Eleven Confessions 2018 conjugue
puissance sculpturale et précision, dans un Syrah à la personnalité inimitable.

Vinification

L’assemblage du millésime 2018 est composé de  82 % Syrah,  10,6 % Grenache,  5,3 %
Petite Sirah et  2,1 % Viognier, tous issus du vignoble du domaine. Une part de  28 %
des grappes est fermentée en vendange entière, apportant de la complexité, de la
tension tannique et une signature aromatique distinctive. Les extractions sont
conduites avec minutie, dans le respect du fruit et de l’équilibre.

L’élevage s’est déroulé sur une période de  38 mois en  fûts de chêne français, dont  
50 % neufs, conférant au vin une texture soyeuse et une intégration aromatique
remarquable. Le vin est ensuite embouteillé sans collage ni filtration, pour conserver
toute son intégrité. L’approche de Sine Qua Non vise à créer des vins puissants,
texturés, mais toujours d’une précision chirurgicale.

Tasting Notes

Color: Pourpre intense, opaque, aux reflets encre et robe brillante.•
Aroma: Nez très expressif de cassis, grains de café torréfiés, garrigue, poivre
noir et blanc, violette et épices orientales.

•

Palate: Bouche ample et dense, sur des fruits noirs confiturés, cerise, viande
séchée, cuir, truffe et chocolat amer. Tannins poudrés, acidité parfaitement
intégrée, finale interminable et d’une harmonie fascinante.

•

Alcool :16,00 %

Composition: 82% Syrah, 10% 
Grenache, 5% Petite Syrah, 2% 
Viognier
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Le saviez-vous ?

Le domaine  Sine Qua Non, fondé par le couple  Manfred et Elaine Krankl, est célèbre
pour son approche iconoclaste :  chaque cuvée change de nom et d’étiquette
chaque année, avec des visuels conçus par Manfred lui-même. Le millésime 2018
d’Eleven Confessions Syrah a reçu la  note parfaite de 100/100 du Wine Advocate et
de Jeb Dunnuck, confirmant son statut de vin culte à l’échelle mondiale.

Wine Pairing Ideas

Côte de bœuf grillée au romarin : la richesse du vin épouse la structure
juteuse de la viande.

•

Souris d’agneau braisée aux herbes de Provence : écho parfait à la
complexité aromatique du vin.

•

Risotto aux champignons sauvages et huile de truffe : mariage raffiné
autour de l’umami et de la texture.

•

Gouda vieux ou Roquefort : l’intensité aromatique et le gras du vin se
conjuguent à merveille avec ces fromages puissants.

•

Robert Parker (RP) :   100 Points   (2018)  
The 2018 Syrah Eleven Confessions Vineyard is slow to unfold but stunning once it opens, featuring
layered aromas of cassis, coffee beans, garrigue and cracked pepper before segueing to soaring floral
perfume. A blend of 82% Syrah, 10.6% Grenache, 5.3% Petite Sirah and 2.1% Viognier, it's made entirely
of estate fruit. It was fermented with 28% whole clusters and matured about 38 months in 50% new
French oak. It has an opaque ruby-purple in color, and the palate is full-bodied, powerful and seamless,
boasting powdery tannins and integrated acidity. It has a concentrated core of floral fruit and a
tremendously long finish.  

Jeb Dunnuck (JD) :   100 Points   (2018)  
The 2018 Syrah Eleven Confessions Vineyard is pure gold and Syrah doesn't get any better, no matter
what region you're talking about. Incredible notes of ripe cherries, currants, ground black and white
pepper, cured meats, and saddle leather all soar from the glass, and it's full-bodied, deep, and
concentrated on the palate. Opening up with time in the glass, it certainly offers pleasure today yet
warrants 2-4 years of bottle age and will have two decades of overall longevity. Hats off to the Krankl
family for another utterly magical wine.  

Vinous (Antonio Galloni) (VN) :   98 Points   (2018)  
The 2018 Syrah Eleven Confessions Vineyard is dark, sensual and layered, with tremendous freshness and
energy backing a core of dark red/black fruit, chocolate, mocha, licorice and spice. The 2018 spent a
whopping 38 months in French oak, 50% new, all of which it handles with aplomb. Elaine and Manfred
Krankl were among the first to believe in the potential of Rhône varieties in the Sta. Rita Hills. Their 2018
from the estate vineyard is a total knock-out. (AG)  

Eleven Confessions Syrah 2018
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